

# Nationale Projekte

Gerade auch Dank unserer guten [bundespolitischen Vernetzung](#) liegt ein weiterer Schwerpunkt der Stiftungstätigkeit auf nationaler Ebene.

Hier ist es v.a. das Thema "Kommunale Energieeffizienz", das sich die Stiftung auf die Fahnen geschrieben hat.

Aber auch die Frage wie sich Großveranstaltungen nachhaltiger gestalten lassen (Stichwort: CO<sub>2</sub>-Neutralität) beschäftigt die Stiftung.

Als weiteres aktuelles Projekt steht die Planung und Durchführung von bundesweiten Venture Capital - Veranstaltungen im EE-Bereich auf der Agenda der Stiftung.